



LA COMPAÑÍA QUE VA MÁS ALLÁ DEL FINANCIAMIENTO DE LA SALUD:

Alemana Seguros crece fuertemente en Seguros de Salud y abre nueva línea de productos de Vida

Con una amplia gama de soluciones en salud y protección, Alemana Seguros está impulsando su proceso de transformación digital, lo cual hoy le permite, por ejemplo, la apertura al canal de corredores de seguros. Con esa perspectiva, apuntan a seguir creciendo el año 2025.

Alemana Seguros tiene una excelente propuesta para sus clientes que va más allá del financiamiento de sus gastos de salud. A través de las sinergias que le ofrece el Grupo Alemana, brinda a sus clientes la cobertura directa de sus seguros, simplificando así su vida en el momento en que más lo necesitan, accediendo también a una serie de beneficios y servicios.

"Asimismo, hemos creado una nueva línea de seguros indemnizatorios que vienen a fortalecer nuestra oferta de protección financiera con capitales de libre disposición, a través de seguros de vida, fallecimiento accidental, renta por hospitalización y por diagnóstico de enfermedades graves", señala Álvaro Gacitúa, gerente general de Alemana Seguros, compañía que destaca entre las de mayor crecimiento en pólizas de salud individual durante el último año.



Álvaro Gacitúa, gerente general de Alemana Seguros.

Al respecto, Álvaro Gacitúa complementa: "Esto ha sido acompañado de una importante transformación digital con lo que hemos logrado escalar el negocio. El desarrollo de nuevos productos y la apertura de nuevos canales de distribución, como el de corredores, nos permitirán seguir en esta senda de crecimiento en el año 2025".

<https://www.alemanaseguros.cl>